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第８回第８回議会報告会議会報告会
Topic

お知らせ

　２月 15 日、中央公民館にて、
第８回議会報告会を開催しまし
た。今回は４月に開校した美浦小
学校に焦点をあて、総務経済委員
会からは「美浦小学校周辺の環境
整備と都市計画について」、厚生
文教委員会からは「新生・美浦小
学校について」、広報公聴委員会
からは「議会だよりと視察の受入
について」のテーマで報告いたし
ました。
　質疑応答では多くの意見をいた
だきました。美浦村の未来を担う
子どもたちが新たな環境でも同じ
教育が受けられるよう尽力してま
いります。

　議会報告会では参加された方々にアンケートへのご協力をお願いしており、今回は 86 人の参加者のう
ち 69 人もの方に回答していただきました。その中から一部をご紹介します。

■美浦小学校の運営についてよく分かった。
■スライドを多く使っていただき、分かりやすい

資料・ご説明で良かったと思います。
■質疑も多く、開かれた議会だと感じる。
■バスルートは各元小学校の３ルートでいいので

はないか。
■質疑応答の時間が少ないと感じた。
■具体的な施策が分からない。都市計画・まちづくり。

■今現在美浦村に住んでいる方々を大切にするこ
とを第一に行政運営してほしいと思う。

■スクールバスは便利な面がありますが、子ども
達の歩く機会を奪い、運動不足を引き起こして
しまう面もあります。子供たちが活発に運動で
きる場をたくさん用意してほしいと思います。

■児童館の設立、心よりお願いします。学校家庭
に居場所をもてない子もいます。

参加された皆様からいただいたご意見等を一部ご紹介します

貴重なご意見等、誠にありがとうございました。
アンケート集計結果の詳細については、美浦村公式ホームページをご覧ください。

開催報告！

議会報告会へのご意見・ご感想 議会に対して望むこと
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児童館・児童館・
放課後児童クラブについて放課後児童クラブについて

Topic
お知らせ

　２月 27 日、議員全員で構成する美浦村議会議員会は、美浦村における
児童館・放課後児童クラブの在り方を検討するため、先進的な取り組み
を行っている山梨県富士河口湖町の「子ども未来創造館」を視察してま
いりました。
　「子ども未来創造館」には、くつろぎルーム、ホール、プレイルーム、
児童クラブ室、創作ルーム、音楽スタジオなどのさまざま部屋があり、
子ども達の創造性を育成できる場となっております。毎月イベントも開
催され、地域住民の方々と子育て親子が参加しており、地域の子どもた
ちの居場所となっておりました。
　先進的な取り組みを実見
し、大変有意義な視察研修と
なりました。本村においても
４月に美浦小学校が開校を迎
え、今後は新たな児童館整備
という子どもの居場所づくり
に向けて、未来を担う子ども
達のため教育環境の整備に取
り組んでまいりたいとあたら
めて実感いたしました。

視察報告！

町村自治町村自治
　功労者表彰式　功労者表彰式

　下村　宏議員が町村議会
議員としての長年の功績を
たたえられ、全国町村議会
議長会より議長在職７年自
治功労者として表彰されま
した。

議長在職
７年！
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